

# PUBLIK

## Antisipasi Kriminalitas, Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 12:12



*Antisipasi Kriminalitas, Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam*

Polsek Caringin melaksanakan Kegiatan KRYD Patroli Gabungan Jajaran Polsek Rayon Utara Bagian III dengan penuh determinasi dan strategi. Apel konsolidasi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP.,MM., menjadi landasan bagi keberhasilan patroli tersebut.

Kegiatan patroli ini dilaksanakan sebagai respons terhadap Surat Telegram Kapolda Jawa Barat tentang meningkatnya kasus Curas/Pepet Rampas dan kejahatan lainnya. Dengan mematuhi program kegiatan Polres Sukabumi T.A. 2024, patroli gabungan ini difokuskan pada penanganan kasus Prostitusi (Asusila), Curas, Curat, Curanmor, Geng Motor, Premanisme, Narkoba, Senpi,

Sajam, dan Knalpot Bising di Wilayah Hukum Polres Sukabumi.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini berasal dari beberapa sektor, yaitu Sektor Cibadak, Nagrak, Cikidang, dan Caringin. Mereka diberdayakan untuk melaksanakan patroli dengan tujuan utama menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam penyampaian apel, Kapolsek menyampaikan sasaran operasi malam ini, termasuk kendaraan R2 dan R4, knalpot bising, miras, pemuda yang nongkrong di malam hari, serta jenis narkoba lainnya. Patroli biru gabungan pun dilakukan dengan menyalakan lampu rotator guna memberikan keamanan dan kenyamanan kepada masyarakat.

Hasil yang dicapai pada kegiatan ini sungguh memuaskan. Meskipun terjadi teguran terhadap lima pemuda yang ditemukan nongkrong di malam hari, namun kendaraan R2 dan R4, knalpot bising, miras, serta petasan berhasil nihil. Tindakan pemeriksaan, himbauan, pembubaran, pengamanan, dan pendataan dilakukan secara efektif.

Pukul 22.00, Kegiatan KRYD Patroli Gabungan Jajaran Polsek Rayon Utara Bagian III diakhiri dengan sukses. Situasi di wilayah hukum Polsek Caringin tetap aman dan kondusif. Selanjutnya, personil yang terlibat dalam kegiatan Seprin akan melanjutkan tugasnya di wilayah masing-masing.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP.,MM., menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras seluruh personil yang terlibat. Pelaporan perkembangan akan dilakukan pada kesempatan berikutnya. Masyarakat diharapkan dapat terus merasa aman dan nyaman dengan adanya kehadiran Polsek Caringin.